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鹏博士股票为什么停牌，鹏博士股票怎么样-股识吧

一、鹏博士股票怎么样

看好鹏博士。
前三季度盈利增长速度不及预期，主要因为13年业绩基数较高，公司今年股权激励
支出较大，再加上公司加大了对大宽带业务、数据中心以及大麦盒等互联网增值服
务的投入，短期内对业绩造成了拖累。
鹏博士的主营业务是互联网接入，互联网运营商从O2O(云+管)升级到OPO(云+管+
端)对鹏博士大宽带的拉动作用，鹏博士有望成为互联网运营商合作的首选.理由：
1 鹏博士具有互联网思维且民营体制灵活， 与互联网运营商沟通合作将更加顺畅.2
电信联通重点发展10M/20M，而鹏博士重点发展50M/100M
大宽带，具备业务前瞻性.3 鹏博士未来用户规模增速明显，预计2022
年宽带覆盖用户超1 亿，签约用户超2 千万。
预测14/15/16 年的EPS 分别为0.46/0.66/0.94
元，参考通信基础设施，IDC和软件领域的可比公司估值，上调鹏博士2022
年估值至50 倍，对应23 元的目标价

二、鹏博士（600804）请高手帮忙分析下这两天是什么情况，两
庄对决还是对倒出货?外盘大内盘小，股价怎么不涨

继续看涨，回踩到5天线更好。

三、鹏博士（600804）请高手帮忙分析下这两天是什么情况，两
庄对决还是对倒出货?外盘大内盘小，股价怎么不涨

继续看涨，回踩到5天线更好。

四、鹏博士股票复牌后高开低走，求专家分析后市走向如何？谢
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谢

还能怎么分析，卖出呗~~~不过经历了昨天的小洗盘，整个盘面有个小幅波动的弹
性需求，所以早上起来你可以等高位出掉。
如果你让我用对客户的口吻话：如果你的交易成本大于6元，卖出，这样算上手续
费你不亏，如果低于6元你还有2倍的资金可以进入，那么持有到这次行情底增仓。
这个股票现在的6.5都该算是高位了

五、鹏博士：终止非公开发行股票方案 是利好还是利空

非公开发行股票是利好！终止非公开发行股票方案就不是利好，但是不是利空要看
：前面非公开发行股票消息传出后股价是否大幅上涨了，如果是的话就是利空，要
把前期的涨幅作适当的修正。
祝投资顺利！
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